

Die Band entstand 2019, gegründet von Sarah, Jasmin und Fenja, die damit den Grundstein für ein Projekt legten, das sich schnell weiterentwickeln sollte. Kurz darauf stießen Eric an der Leadgitarre und Bijan am Schlagzeug dazu – und sogar ein eigener Proberaum war gefunden. Musikalisch fühlt sich die Band im Metal zu Hause, lässt sich jedoch hörbar von unterschiedlichsten Genres und Künstlern inspirieren.

In den folgenden Jahren spielte Acrinor mehrere Konzerte und nahm erste Songs auf. 2024 kam es zu einem größeren Umbruch: Eric verließ die Band, woraufhin Lars kurzfristig einsprang. Schließlich wechselte Bijan von den Drums an die Gitarre, während Marvin das Schlagzeug übernahm.

Mit der neuen Besetzung startet nun eine frische Phase:
Das Songwriting läuft wieder an, und parallel beginnt die Suche nach neuen Bühnen, auf denen Acrinor ihre Mischung aus Energie, Experimentierfreude und Metal präsentieren kann